
　   　

　 　

     　
　　　　　　
　　　　　

     　　　
       

　　　　 　

９月１２日（木）給食試食会：保護者34名参加

・出汁にこだわっているのでぜひ味わって欲しい

との藤森栄養士のご意向で和食になりました。

献立 ： さつま芋ご飯・鯖の紅葉焼き

磯和え・肉と野菜の味噌汁

減塩を意識し、味噌汁はみその量を減らし、酒粕を

入れてコクを出していました。とてもおいしかったです。

当日はとてもスムーズに進行する事ができました。

・10/6(日)遊ぼうデー（３名参加）

・10/27(日)地区祭（３名参加）

・11/17(日)リレーカーニバル（３名参加）

・12/14(土)避難拠点訓練（６名参加）

～地区祭に参加された係の方より〜

・地域の皆様とふれあえる一環に携われた事は、大変勉

強になり、またよい時間を過ごせました。

・メンバーにも恵まれ楽しく参加させていただきました。
10/15 卒対費集金

10/19 記念品発注

10/19の意見交換会と10月末に配布しました「来年度にむけて」

のお便りにて、スダジイの会にご意見・ご感想をたくさんお寄せい

ただきました。みなさんのご意見等を紹介します。

＊良かった点

多くの協力と努力で新しい形ができた/良い試みだと思う/学

校と保護者の良い関わり方、協力体制が出来上がっているよ

うに感じる/多くの選択肢の中から都合の合う日時活動を選

べるので活動しやすい/お手伝いの内容が詳細でわかりやす

く選びやすい/活動報告もあったのが良かった/参加しやすく、

学校内や地域の様子を知ることができた/全員が何かの係を

するのは負担感が少なくありがたい/このスタイル・仕組み

を続けていけるといい/これらの経験を継続してほしい/より

良い方向に進化することを願う/このような活動はなくては

ならないものだと思う/どんな形でも保護者一人一人が意識

して活動に目を向けていくことがこの先も大事だと思う/意

見交換会はありがたい機会だと思う/副校長先生の役割が大

きい/花壇植え替えは段取りよく指示をくださりスムーズに

楽しくできた/水やりの手順書がわかりやすかった

＊疑問・要望など

当日の責任者がわかりづらい/パトロール人数が集まらず

キャンセルになった/事前に参加の有無など連絡を取り合え

ないのが少し残念/パトロールでお祭り以外のABCDコースは

具体的にどこをパトロールするのかわからない/運動会係は

一回30分とはいえ午前と午後にわかれて３回当番があると最

後まで学校にいることになり負担が大きいので一回の時間を

長くして回数を減らしてはどうか/リサイクル実施日が少な

い/合唱コンはプログラムでシフトを決めた方がよい/卒業記

念品係は思っていたより大変だ/学校に対する不信感があり

協力したいと思えない/草むしりは第二土曜だと小学校の行

事と重なり行けてない/協力係の募集の手紙がわかりにくい/

来年度についての手紙を３年生に配る必要はない

パトロール日誌より（6/1〜12/8）

パトロール46回中 実施33回 中止13回

(雨で中止1回・一人しか来なかった9回・記述なし3回）

〜パトロールは三日おきに実施しています〜

＊練馬区よりパトロール用品が支給されました。（4年毎）

夜光ベスト（黄色）10着・誘導電灯 5本･防犯ブザー 5個

2学期の活動はありませんでした。

3学期に会計監査を予定しています。

11/17(日)開進第二中学校で開催されたＡブロック

親睦ソフトボール大会にて開一中は準優勝しました。

ご参加いただきました先生、保護者の皆さまありが

とうございました！

集金・親睦・監査係

卒業記念係

育成・地域係

ＰＴＡソフトボール部

給食試食会・卒業式係

防パト係

地
域
部

学
年
部
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11/9㈯オリパラ講演会：

日程が急に決まったため係参加なし

11/22㈮オリパラ講演会：７名参加

3学期は2/12㈬学校保健委員会の参加を予

定しています。校医の先生方と話す貴重な機

会です。

10/12㈯の道徳地区公開講座は台風で休校に

なったため、1/11㈯に延期となりました。

11/19㈫情報モラル教室に１３名参加、その後懇

談会へ出席しました。

３学期は文化発表会があります。

展示室の警備を予定しています。

・9/20㈮連合陸上大会（於：練馬総合運動場）

パトロール６名参加

会場が駒沢競技場より変更になり、新しくなった

運動場で初開催でした。

・10/21㈪合唱コンクール（於：練馬文化センター）

受付１２名参加

・11/30㈯駅伝大会（於：光が丘公園）

コース清掃及び警備・応援 ６名参加

朝早くから寒い中大変でしたが、子供たちの頑張

る姿を見て感動しました。大声で応援しました。

３学期の第二号発行にむけて、撮影・取材、記事作

成、校正作業を各自が行っています。各々が忙しい

中、LINEでこまめに連絡を取り合いながら自分たち

の空き時間をうまく使って作業を進めています。

次号は、合唱コンクールや、学年毎の行事など盛り

沢山となっています。スダジイの会についての特集

もあるので、楽しみにしていてください。

毎月2回の当番制。

図書室開放日には

当番日誌をつけて、

日々の申し送りをし

ています。

ＰＣでの図書管理に

も徐々に慣れてきま

した。

9/14 雨が降ってきたため中止

10/12 台風のため中止

11/9 草むしり

12/14 落ち葉掃き

雨や台風で2か月続けて中止に

なってしまいました。

次回活動日に協力していただける

と幸いです。

一人年３回の活動をお願いしてい

ます。

次回は1/11(土）です。

台風の影響で10/12㈯より10/19㈯に変更。

本部役員と12日の当番数名にて植え替え実施。

前日より雨が降っていたため土が湿っていましたが、

泥だらけになりながらも楽しく作業をしました。

次回の植え替えは3/14㈯です。

水やりは一人年３回の当番制です。

10/19(土) 9:30～11:00

(10/12台風により、19日に変更。

12日担当者全員が19日に活動していただきました。)

《リサイクル品》今回もたくさんの方が利用されました。

夏ズボン 6・冬ズボン 3・ブレザー 6

夏シャツ7・冬シャツ4・ジャージ下 1

サスペンダー 3・ブレザーボタン10

校章・台紙・学年クラス章合わせて 3 ・上履き 1

※次回は3/28㈯です。

学校整備係

運動会・講演Ｂ係

図書支援係

駅伝・連陸・合唱コン係

広報係

花壇係

リサイクル係

文発・講演Ａ係

行
事
部

文
化
部

本部役員のつぶやき…

PTA活動に関してはいろいろなご意見が聞かれ

ますが、様々な活動を通してPTA活動の意義を感

じています。今の時代だからこそ保護者同士の関

わりや、地域とのつながりが大事であり、スダジイ

の活動がその役割を果たしてくれるものと思って

います。生徒や学校、地域のために、引き続き皆

さまのご協力をよろしくお願いいたします。

※お詫び：保護者の皆様にお配りしたお便りに誤りがありました。

次回のリサイクル開催日、正しくは３/２８(土）です。

申し訳ありませんでした。


